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CENGIO

Il casoArdenti
spacca la Lega
Bosetti scende
dal Carroccio

Una targa per Vittoria e Carola
il sindaco premia le baby tenniste

MASSIMO PICONE

CELLE LIGURE

Il sistema di un ticket (gratui-
to) da ritirare all’ingresso per 
fruire della spiaggia libera dei 
Piani di Celle segna delle falle 
nell’organizzazione, soprattut-
to negli affollati fine settima-
na.  Alcuni  bagnanti,  infatti,  
hanno segnalato che già intor-
no alle 9 i biglietti segnaposti 
erano  esauriti  nonostante,  
all’apparenza, la battigia sem-
brasse libera. Stesso discorso 
sull’arenile davanti al  centro 
storico del paese.

«Spiagge  non  private  già  
con tagliandi terminati di pri-
mo mattino, malgrado ancora 
grandi spazi liberi anche nella 
“Bouffou”. Evidentemente chi 
ha calcolato l'area deve aver 
sbagliato i conti, mentre quel-
le libere attrezzate, con lettini 
e  ombrelloni  da  noleggiare,  
erano  ancora  vuote  ma  già  
esaurite  causa  abbonamen-
ti-prenotazioni», spiegano de-
lusi alcuni frequentatori del li-
torale. Causa le restrizioni anti 
contagio da Covid 19, l’ammi-

nistrazione comunale di Celle, 
per questa estate, al fine di con-
tingentare  gli  ingressi  nella  
spiaggia  libera  dei  Piani  ha  
ideato  l’ingresso,  comunque  
sempre gratuito, tramite il riti-
ro di un biglietto, come a tea-
tro, al cinema, allo stadio, per 
rispettare la  capienza massi-
ma calcolata in 300 persone. 

Che non sarebbe stata un’e-
state come tutte le altre era 
chiaro a tutti. L’emergenza co-
ronavirus ha stravolto i proget-
ti e rivisto i piani delle attività 
turistiche, lidi compresi. Si par-
la ormai da tempo della que-
stione degli arenili comunali, 
da prenotare o meno con app, 
fino alle regole per entrare ne-
gli stabilimenti balneari priva-
ti. A Celle Ligure era scattato 
così il piano «Spiagge Sicure». 
Per fare rispettare il distanzia-
mento sociale anche sulla bat-
tigia, sono entrati in azione i 
volontari della protezione civi-
le.  All’ingresso delle  spiagge 
comunali sono presenti gli ad-
detti dalle 7,30 alle 19. —
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E’ morto Giovanni Battista Oli-
veri, 87 anni, conosciuto come 
«Titino». Era l'ultimo dei ton-
narotti di Moglio ancora in vi-
ta. E’ stato imbarcato dal 1947 
al 1954. Un lavoro di fatica, di 
passione. Le sue storie incanta-
vano il pubblico durante i suoi 
numerosi  incontri.  «Ricordo  
un tale Parodi di Genova. Era 
lui a organizzare le chiamate a 
gruppi di 22 tonnarotti, quasi 
tutti di Moglio, alcuni di Villa-
nova,  Andora  –  raccontava  
spesso durante i suoi incontri 

culturali sulle tradizioni locali 
- Mentre i mogliesi ogni anno 
andavano alle tonnare, gli arti-
giani alassini costruivano mi-
gliaia di barili che servivano 
per immagazzinare il tonno. Il 
viaggio per la Sardegna dura-
va dai due ai tre giorni, la cam-
pagna invece due mesi, quelli 
del passaggio dei tonni, mag-
gio e giugno. La ventre era un 
tempo parte della paga dei ton-
narotti, uno scarto del tonno, 
lo stomaco». 

«Titino» era un pilastro del-
la storia del paese. Vedovo, la-
scia la figlia Simona con Stefa-
no, i nipoti Carlo e Francesco, i 
nipoti Ketty e Tino Bogliolo, i 
cognati Marylin e Enzo. Il fune-
rale  verrà  celebrato  questa  
mattina alle 10,30 nella chiesa 
di San Sebastiano.G.B. —

© RIPRODUZIONE RISERVATA

FINALE LIGURE

Il caso Ardenti spacca la 
Lega Nord. Il vice sinda-
co di Cengio, Gianfranco 
Bosetti, riconsegna la tes-
sera: «Non mi riconosco 
in un partito che sostitui-
sce la meritocrazia con i 
giochetti di potere occul-
ti. La Lega Nord era altro. 
Non lo è più». E Bosetti 
probabilmente non sarà 
il solo a prendere le di-
stanze dalle scelte della 
direzione savonese.

Le candidature  leghi-
ste per le Regionali nel sa-
vonese, con Stefano Mai, 
Brunello  Brunetto,  Ma-
ria Maione, Roberto Sas-
so del Verme e Maria Zu-
nato, e quindi l’esclusio-
ne del consigliere regio-
nale  uscente  cengese  
Paolo Ardenti,  sono un 
colpo che non va giù. E 
non solo per il «peso» di 
Ardenti  che,  nel  2015,  
con 2256 preferenze si  
piazzò davanti all’attua-
le capolista, e assessore 
regionale uscente, Stefa-
no Mai. A mortificare i so-
stenitori è stato anche il 
modo.

Commenta,  Bosetti:  
«La Val Bormida non è 
stata minimamente con-
siderata, coinvolta. Si so-
no preferiti i giochi nei 
corridoi del potere, che 
hanno  portato,  però,  
non solo all’esclusione di 
Ardenti, ma anche a una 
lista in cui un comprenso-
rio di oltre 40 mila abitan-
ti  non  è  minimamente  
rappresentato. Un terri-
torio di “comunelli”, co-
me ci ha definiti qualcu-
no:  ma  ricordo  che  se  
qualcuno è riuscito ad ar-
rivare  a  Roma  lo  deve  
proprio anche ai piccoli 
comuni che l’hanno so-
stenuto e sono l’ossatura 
del nostro Paese. Sicura-
mente non sosterrò can-
didati che non sento ap-
partenere a questo terri-
torio, ma sosterremo la li-
sta Toti in altro modo».

E anche a Cairo il clima 
è  rovente,  come  dimo-
strano le parole del capo-
gruppo di maggioranza, 
Marco  Dogliotti:  «Non  
ascoltare il territorio per 
poter procedere in logi-
che di partito da Prima 
Repubblica significa tra-
dire gli elettori. Purtrop-
po di “capetti” che per co-
prire le proprie personali 
scelte sostengono “lo ha 
detto Salvini”, ne ho co-
nosciuti troppi».M.CA. —
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Gianfranco Bosetti

Punto di Primo Intervento 
ed esposto alla Procura per 
ipotesi  di  interruzione  di  
pubblico servizio, il Comita-
to sanitario locale replica al-
le critiche dell’assessore re-
gionale Viale. 

«Il Comitato si impegna 
da 25 anni per la sanità in 
Valbormida a prescindere 
da chi governa la Regione o 
il Comune di Cairo. L’espo-
sto sui limiti di un Pronto 
soccorso aperto 12 ore, pra-
ticamente  solo  per  codici  
bianchi, è doveroso a fron-
te della mancanza di garan-
zie dell’assessore alla sani-
tà Sonia Viale sulla possibi-
lità del l’elisoccorso Grifo 
di Albenga di intervenire in 
valle. Il servizio di elisoccor-
so opererà per i  prossimi 
due anni non oltre il calar 
del sole e non può operare 
in condizioni meteo avver-
se. Non rimane, quindi, che 
un Ppi utilizzato come am-
bulatorio; la Guardia medi-
ca non sempre facilmente 
reperibile, e un’automedi-
ca per un bacino di 42 mila 
abitanti in un territorio dif-
ficile, con ben 59 realtà pro-
duttive, alcune delle quali 
inserite nella categoria ad 
alto rischio. E dove lavora-
no 3.700 persone, su tre tur-
ni. Quindi anche di notte». 

Puntuale  la  replica  
dell’assessore regionale al-
la sanità Sonia Viale: «E’ evi-
dente che nel leggere un’ot-
tica  politica  nell’esposto  
avevo frainteso il Comita-
to, visto che ne sono spunta-
ti alcuni fittizi. Il Comitato 
sanitario locale lo conosco 
sin dai primi giorni della 
mia nomina e lo apprezzo 
molto per la  tenacia e la 
passione, ma proprio per 
questo non avrei immagi-
nato denunciassero in Pro-
cura dirigenti e responsabi-
li  dell’Asl2  che  si  stanno 
prodigando per riprende-
re le attività in sicurezza. 
Non bastano esposti oppu-
re striscioni per completa-
re percorsi che hanno tem-
pi tecnici e serie difficoltà 
oggettive che non sono po-
litiche o di volontà, ma ri-
guardano  ad  esempio  la  
difficoltà a reperire il per-
sonale». M.CA. —
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CAIRO

Esposto sul
Pronto soccorso
Il Comitato
contro la Regione

celle: gli arenili sono controllati da volontari della protezione civile

“I ticket per l’accesso in spiaggia
erano già esauriti prima delle 9”
Proteste dei turisti che non hanno potuto entrare nella zona dei Piani
dopo le nuove regole per rispettare la capienza massima di 300 persone

Code per gli ingressi nelle spiagge libere di Celle Ligure

ogg i i funerali a moglio di alassio

E’ morto “Titino” Oliveri
era l’ultimo dei tonnarotti

Giovanni Battista Oliveri

La Provincia approva il nuo-
vo piano neve per le stagioni 
invernali  2020-21  e  
2021-22. E’ arrivato questa 
settimana, da Palazzo Nervi, 
il semaforo verde per il nuo-
vo progetto biennale, del va-
lore complessivo di 2 milioni 
e 344 mila euro. «Il nuovo 
piano, per modalità e divisio-
ne del territorio, ricalca quel-
lo messo in campo due anni 
fa - spiega il consigliere con 
delega alla Viabilità provin-
ciale, Luana Isella -. La vera 

novità  sarà  la  disponibilità  
del nuovo mezzo sgombrane-
ve a servizio dei Comuni ade-
renti al patto per la Val Bor-
mida: già in settembre orga-
nizzeremo una prima riunio-
ne con i sindaci del compren-
sorio per stabilire i dettagli 
su modi e tempi di utilizzo». 
L’obiettivo della Provincia è 
arrivare entro ottobre alla de-
finizione delle ditte assegna-
tarie del servizio, che scatte-
rà dal 15 novembre. L.MA. —
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approvato dalla provincia

Appalto neve biennale
da 2,4 milioni di euro

«Grazie a queste due ragazze 
la nostra città è stata ancora 
una volta protagonista in tut-
to il mondo». Ad affermarlo 
con orgoglio è stato il sindaco 
di Finale Ligure, Ugo Frasche-
relli che ha consegnato una 
targa di riconoscimento a Vit-
toria Oliveri e Carola Pessina 
del Tennis Club di Finale, le 
due giovani ragazze, di 13 e 
11 anni  che il  mese scorso 
hanno incontrato il campio-
ne di tennis Roger Federer, 
dopo essere salite alla ribalta 
durante il lockdown per un vi-
deo diventato subito virale,  
in cui si sfidavano a tennis sui 

tetti, scavalcando il  baratro 
tra i rispettivi palazzi ad ogni 
palleggio. Il sindaco Frasche-
relli ha annunciato inoltre l’a-
pertura del cantiere in autun-
no proprio per il restyling del 
tennis club, un ammoderna-
mento che si è reso necessa-
rio per migliorare la struttura 
e renderla più idonea e com-
petitiva per gli atleti. Si tratta 
di un investimento (per il pri-
mo lotto circa 395 mila euro) 
che  prevede  il  rifacimento  
del piazzale e la realizzazio-
ne di nuovi spogliatoi e anche 
di una palestra. V.P. —
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